



Comentario / Daniel Sangeado (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (DANIEL SANGEADO).- “Todo empezó el pasado domingo, cuando miles de personas salieron a defender, según ellos, el que es el último reducto de la democracia mexicana. La peleadera estalló a la hora de las cuentas. El gobierno de la Ciudad de México calculó que los asistentes habían sido 12 mil; los marchantes dijeron que 200 mil, pero el que los contó uno por uno fue el siempre atinado Santiago. ‘Yo estuve en la marcha, yo tengo la cifra exacta de cuántos estuvimos en la marcha y la respuesta exacta es, un chingo, tal cual, no hay más’”.



VIDEO